

BRESSE REVERMONT VAL DE SAONE ÉNERGIE

Le nouveau compteur d'ErDF arrive chez vous. Mais quand ?



■ Installation du nouveau compteur d'ErDF. Photo d'illustration DR

Linky, le nouveau compteur intelligent d'ErDF sera chez vous entre 2017 et fin 2020. Calendrier pour Bresse-Revermont val de Saône.

Après deux ans d'essais, le nouveau compteur électrique d'ErDF a été validé. Il permettra aux usagers de payer leur électricité en fonction de leur consommation réelle, de supprimer les estimations et, selon le fournisseur d'énergie, de mieux maîtriser sa consommation. Ces relevés se feront sans que les agents aient besoin de se déplacer à votre domicile. Un long débat a été ouvert

sur les avantages et les inconvénients de cette installation. En particulier, parce que certains estiment qu'il y a une possible atteinte à votre vie privée. On pourra savoir à quelle heure vous rentrez, à quelle heure vous vous rasez etc. Aujourd'hui, ce débat est clos. Et ce fameux compteur Linky va maintenant être installé dans vos foyers, progressivement. Avec un calendrier « en taches de léopard » sur la France selon la responsabilité de la communication d'ErDF.

Sans trop de surprises, c'est à Bourg que l'appareil sera installé en premier, à partir de

janvier 2018, puis la toile d'araignée s'élargira sur son contour. Juillet 2018 pour Jasseron, Ceyzériat, Péronnas. Puis ce sera au tour de Saint-Rémy début 2019 pour le Revermont, Coligny sera équipé à partir de janvier 2019, avant que Saint-Étienne-du-Bois, Pont-de-Vaux ou Saint-Trivier-de-Courtes ferment la marche, en 2020.

Olivier Leroy

PRATIQUE Pour en savoir plus, connaître la date exacte de l'installation du nouveau compteur <https://espace-client.erdf.fr/linky-consulter-deploiement>

BOURG-EN-BRESSE

Le cirque s'invite au lycée



■ Les lycéens ont effectué des exercices d'équilibre et d'acrobatie. Photo Robert MAS

Le cirque est un excellent moyen d'expression, que les élèves du lycée Saint-Joseph ont utilisé dans le cadre de leur scolarité, en faisant travailler le corps et l'esprit. Ils ont présenté le travail entamé au mois de septembre, mardi soir, au gymnase du lycée, en présence de nombreux parents. « 24 élèves de la classe de 3^e PFP (préparation aux formations professionnelles) ont travaillé sur ce projet du cirque en ville, précise Françoise Diot, enseignante, en partenariat avec l'Étac (École des techniques et arts du cirque). Les élèves, à raison de deux heures par semaine, ont monté le spectacle qui est présenté ce soir. Pour tous ces jeunes, cela leur a permis de travailler en autonomie. »

Durant près d'une heure, les lycéens ont effectué des exercices de jonglerie, d'équilibre et d'acrobatie, sous le regard attentif d'Annick Tuailon, de l'Étac, qui a dirigé tous les entraînements. « Ce n'est pas évident de se produire devant un public, souligne-t-elle, mais le résultat est positif et les jeunes ont bien adhéré au projet, c'est ce qui fait la réussite. »

La Ferme des Bioux
Cardons en bocaux pour Noël
 Vente directe à la ferme
 Le lundi et vendredi : 9h30 - 18h
 et le samedi : 9h - 13h
 1346 route de Buesle - 01310 Buellas - 06.20.44.50.09

LE PROGRÈS **RECHERCHONS** LE PROGRÈS
DISTRIBUTEURS DE JOURNAUX
 Hommes ou Femmes
 secteur **BOURG-EN-BRESSE et environs**
 Véhicule indispensable
 Contactez-nous au : **06 07 08 09 77**

BOURG-EN-BRESSE

Tous en calèche



■ Pour le bonheur des enfants et des parents. Photo Jean-François Supié

Parmi les animations proposées par la Ville, les promenades en calèche sont très prisées du jeune public. La jument Volka a multiplié les rotations dimanche après-midi

PRATIQUE Les Attelages de Sandrans seront à nouveau présents, place de l'Hôtel-de-Ville, dimanche de 14 à 18 heures.